

11.05.2022

**Landrat
Geschäftsstelle Kreistag**

Besetzung des Jugendhilfeausschuss

Beschlussvorlage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus	Zuständigkeit
Kreistag	11.05.2022	öffentlich	Beschlussfassung

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag stimmt dem Ausscheiden von Herr Peter Bless zu.

Der Kreistag bestellt Frau Jenniefer Schmucker als stellvertretendes beratendes Mitglied für die Agentur für Arbeit in den Jugendhilfeausschuss.

Sachverhalt:

Der Jugendhilfeausschuss ist ein beschließender Ausschuss im Sinne der Landkreisordnung Seine Zusammensetzung ist in § 2 des Kinder- und Jugendhilfegesetzes für Baden-Württemberg sowie in § 3 der Satzung über das Jugendamt geregelt.

Zudem gelten die Bestimmungen der Landkreisordnung. Demnach bestellt der Kreistag die wahlberechtigten Kreiseinwohner zu ehrenamtlicher Tätigkeit. Die Bestellung kann jederzeit zurückgenommen werden.

Stellungnahme der Verwaltung:

Nach Mitteilung Agentur für Arbeit Lörrach geht Herr Peter Bless im Juni 2022 in den Ruhestand. Als neues stellvertretendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss wird seitens der Agentur für Arbeit Lörrach Frau Jenniefer Schmucker vorgeschlagen.

Finanzierung:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen keine Auswirkungen auf den Haushalt.

Dr. Martin Kistler
Landrat

Anlagenverzeichnis:

Neubesetzung des Jugendhilfeausschusses ab Juni 2022